

AQUI SANT JOAN LES FONTS

Continúan los robos en la localidad

De un tiempo a esta parte los robos en la localidad van siendo cada vez más frecuentes. En el periodo de dos meses, los ladrones están siendo actualidad en la localidad, y quién sabe cuando terminará todo esto.

La cosa ya empezó con los sucesivos robos de motocicletas, más tarde desaparecieron tubos y otros objetos de metal en la fábrica Torras. Ultimamente fue asaltada la farmacia propiedad de D. Juan Bramón, de la cual se llevaron una pequeña cantidad de pesetas; y recientemente le tocó el turno al Sr. Pedro Ros, propietario de los talleres «Metalúrgica Ros» situados en la calle de los Caidos.

Al parecer, los ladrones entraron por la escalera que conduce a la calle y penetraron por una ventana que está contigua a la puerta del piso y que da al despacho del dueño. Se llevaron la caja de caudales y se marcharon. A la mañana siguiente fue encontrada dicha caja en la carretera de Arguelguer con todos los papeles y documentos en el interior, habiéndose llevado tan sólo unas mil pesetas, lo único existente en metálico en el interior de la caja.

¿Dónde será el próximo? nos formulamos nosotros viendo la frecuencia con que estos robos se cometen.

Por de pronto debemos insistir otra vez en la poca vigilancia nocturna existente en la localidad, ocasionada por la falta de sereno.

Y no solamente hace falta un sereno, sino que como mínimo deberían colocarse dos dada la gran crecida que ha experimentado la localidad en estos últimos años.

Desconocemos por completo la ausencia de tan necesitada persona, ni tampoco queremos interesarnos en los motivos de la misma, lo único que deseamos todos es su inmediata colocación en estas funciones.

Por fortuna no ha habido que lamentar ningún daño personal y así mismo las cantidades usurpadas han sido pequeñísimas.

A lo mejor, los ladrones viendo la poca suerte que tienen en sus robos, acaban por dejarlo de una vez.

De la Fiesta del Pilar

El pasado domingo, día 12 de octubre, se celebró en la localidad la festividad de la Virgen del Pilar, patrona del benemérito cuerpo de la Guardia Civil.

A las 11 de la mañana tuvo lugar en la Iglesia parroquial un Oficio Solemne con asistencia de las Autoridades municipales y cuerpo de la Guardia Civil.

A continuación, en un restaurante de la localidad, el benemérito cuerpo obsequió a las autoridades municipales con un típico vermuth.

Nota de la Comisión de Fiestas

La Comisión de Fiestas de esta localidad, comunica a sus socios colaboradores que el próximo domingo día 19 de octubre a las 12 del mediodía, tendrá lugar en el salón de actos de la Casa Consistorial su reunión anual, habiendo quedado concluido el ejercicio correspondiente a las fiestas del Roser y Mayor respectivamente pasadas.

Asuntos a tratar: Lectura del resumen de Fiestas del año 1969. Nombramiento de nueva Comisión de Fiestas para el año 1970. Estado actual de las gestiones para la adquisición de terrenos. Ruegos y preguntas. *San Joan les Fonts*
Octubre 1969

Actualidad futbolística

El Santjoanense perdió en San Felu por 4 a 2 en partido correspondiente al campeonato de aficionados, jugado en aquella localidad. Encuentro bien jugado por ambas partes con mayor presión local. Con 3 goles Nogareda continúa al frente de la clasificación en el trofeo al máximo goleador, mientras que Leal, con 7 puntos, es el primero en la clasificación a la regularidad.

J. E.

AGRUPACIO SARDANISTA OLOT

Extraordinària actuació de les colles infantils "Mainada" i "Petits Olotins" a Barcelona"

Diumenge passat, a la Plaça Major del Poble Espanyol de Barcelona, tingué lloc el XIX Concurs Regional de Colles Sardanistes, en el qual varen prendre part les colles infantils de la nostra Agrupació, aconseguint-hi un èxit total. La colla «Mainada», per segona vegada en la Ciutat Comtal, es classificà en el primer lloc, guanyadora del concurs en la seva categoria. La colla «Petits Olotins» es feu mereixedora del també molt digne cinquè lloc entre les 7 colles participants. Un nou triomf per a sumar-lo als molts aconseguits pels nostres petits dansaires sardanistes els quals, de manera brillant, prssegen i honoren el nom de la nostra Agrupació i el de la nostra Ciutat arreu de Catalunya.

Els felicitem tot dient-los-hi: Endavant!

Tradicional audició de Sardanes en la diada de Sant Lluc

Avui dissabte, Fira de Sant Lluc, tindrà lloc la ja tradicional ballada de sardanes a la Plaça del Generalíssim. Hi actuarà la cobla «La Principal de la Garrotxa» i esirà anunciada la seva celebració a les 6 de la tarda.

Horario del comercio para el domingo día 20

Se pone en conocimiento del comercio en general, que la Federación Sindical de Comercio, previos los trámites pertinentes, ha conseguido las debidas autorizaciones por parte de la autoridad eclesiástica y de la Delegación Provincial de Trabajo, para que el comercio que así lo desee, pueda permanecer abierto el próximo domingo día 19 del actual mes de octubre con motivo de la tradicional «Feria de San Lucas».

El horario que deberá prevalecer con tal motivo, es el de «mercado en festivos» o sea abierto de 9 a 14 horas.